

令和7年度は
根獅子小学校
との統合に向
けた交流年度

平戸市立紐差小学校 学校だより No.13



くすの木



令和7年7月18日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

**高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん
～夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる～**

【本年度の合言葉】

つなぐ・つながる・心ひとつに～すべては子どものために～

第1学期終業式 ～長い夏休みに入ります!!～

保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援・ご協力のおかげで、本日、1学期の終業式を迎えることができました。1学期の合言葉は、「当たり前前（先）の事を当たり前前（先）に～いつでも、どこでも、誰の前でも～」でした。6年生が考えてくれた「紐差小の当たり前前（先）にあいさつをする。時間ぴったりに授業をはじめ。目を見て話を聞く。」を各学級、児童玄関、職員室に掲示し、「まずは1学期間、紐差小みんなを守っていきよう!!」と約束をしてはじめました。「全員、当たり前前（先）のように実践しています!!」とはまだ言えませんが、確実に子どもたちの意識は高まっています。2学期以降も、継続して取り組んでいきます。

さて、本日、各担任が子どもたち一人一人に声を掛けながら、1学期の「通知表（きりり）」を手渡しています。是非、ご家庭でも、お子様の1学期の成長や頑張りをしっかりと褒め、課題については励ましの言葉を掛けていただきたいと思います。今年度は、7月22日（火）～24日（木）の3日間、全児童の保護者を対象に個人面談を実施します。学校や家庭でのお子様の様子について情報を共有し、お子様の2学期以降のさらなる成長や頑張りを、やる気につなげることができればと考えています。よろしくお願いします。

明日から長い夏休みに入ります。子どもたちが健康で安全に夏休みを過ごすことができるように、ご家庭でも夏休みの過ごし方について十分話をさせていただきます。



レイラ先生との「お別れ式」～楽しい授業、ありがとうございました!!～

7月11日（金）にALTのレイラ先生との「お別れ式」を行いました。授業だけでなく、昼休みなどにも積極的に子どもたちと関わってくださったレイラ先生。子どもたちは、みんなレイラ先生のごことが大好きでした。レイラ先生も、「紐差小の子どもたちとの授業が本当に楽しかった。お別れするのがとても悲しい。紐差小の子どもたち、みんな可愛くて大好き!!」とっていました。是非、機会があれば、また日本へ来てほしいと思います。レイラ先生の今後益々のご活躍とご多幸を心から願っています。レイラ先生、本当にありがとうございました。



子どもたちの活躍紹介!!



～行事予定～

【第34回長崎県ジュニア相撲選手権大会】※7月13日（日）開催

○小学3年生の部 個人3位 大石 涼斗さん

※ 6年 岩本 理彦さんは、小学6年生の部で個人4位となり、大石 涼斗さんと共に、熊本で行われる九州大会へ出場します。

【第13回香岐文月杯】

※7月13日（日）表彰

| | | |
|------------------|-------------|-------------|
| ○紐差ジュニアバレーボールクラブ | 女子の部 | 3位パート |
| 準優勝 | 6年 品川 琴美さん | 6年 前田 優芽さん |
| | 5年 種浦 未來さん | 5年 永田 陽奈海さん |
| | 5年 原田 里衣紗さん | 5年 前田 奈緒さん |
| | 4年 浦上 佳子さん | 4年 中島 杏さん |
| | 3年 原田 玲衣奈さん | 3年 松山 凜さん |
| | 3年 山田 琉菜さん | 2年 波戸本 聖奈さん |

9日（土）…登校日（平和集会）
12日（火）～15日（金）…学校閉庁日
31日（日）…PTA奉仕作業

【夏休みの合言葉は、
～いきいき夏休み～】

「い」…いろいろなことにチャレンジ
「き」…規則正しい生活
「いき」…生きて



8月9日（土）の登校日に子どもたちと会えるのを楽しみにしています!!

☆夏休み中の大きな病気・けが・事故については、必ず学校へ連絡を入れてください。紐差小（22-9234）

*紐差小学校 HP（学校だより）→<http://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/himosashi/>